

sees

Projektname:

Studienauftrag Seestrasse, Thun

Baufaufgabe:

Neubau

Bauherrschaft:

Privat

Ort:

Thun

Zeitraum:

Dezember 2011- März 2012

Status:

Wettbewerb

Zusammenarbeit:

aefa Architekten AG

Bilder:

Pixel schmiede

Seestrasse

Das bestehende Villenquartier an der Seestrasse soll durch zeitgenössische Wohnungen ergänzt werden. Dieses zeichnet sich durch dispers gestreute Einzelbauten aus, die sich in der Massstäblichkeit am repräsentativen Berner Landhaus orientieren und in einem hierarchischen Verhältnis zueinander stehen.

Mit einer Gebäudegruppe bestehend aus drei Baukörpern wird ein neues Ensemble etabliert. Die Gebäude stehen ebenfalls in einer Hierarchie zueinander. Die bewusste Differenzierung der einzelnen Häuser fügt das Ensemble auf selbstverständliche Art und Weise in den hochwertigen Kontext ein. Die beiden Wohnhäuser manifestieren sich als individuelle Stadtvillen mit eigener Adresse, während das langgezogene Volumen der Garageneinfahrt an ein Wirtschaftsgebäude oder eine Wagenremise denken lässt.

a. Gartenhof

b. Verschmelzung Innen und Aussen

c. Situationsplan



a.



b.



c.